

Villa moderne à Aiguablava

Les bons plans du propriétaire

équipée, accès à la plage.



Description du bien

Cette magnifique propriété a été construite en 2008 et est située dans une communauté privée à Aiguablava avec accès à la plage et une vue magnifique depuis chaque chambre. Il a une fantastique vue sur la mer et accès à une petite plage privée. La propriété dispose de 2 étages et de beaux jardins et vue sur la mer depuis chaque chambre. Il y a 5 salles de bains, chacune avec accès au jardin ou d'une terrasse, d'une salle pour le personnel et des vestiaires pour les clients. Le salon spacieux dispose d'un accès à une grande véranda avec vue sur mer, parfait pour profiter du jardin, le soleil et la tranquillité. Cette propriété fait partie d'une résidence privée de seulement 5 villas modernes de haute qualité. Observations: garage pour plusieurs voitures, piscine à débordement, chauffage central, cheminée, bureau, cuisine entièrement équipée, accès à la plage. Ce haut de gamme Begur Maison est composée de 6 chambres et 6 salles de bains.

Localisation géographique

Adresse: Carretera Aiguablava, 21

Code postal: 17255

Latitude / Longitude: 41.95 / 3.21667



<http://maps.google.com/maps/api/staticmap?center=41.95,3.21667&zoom=7&markers=41.95,3.21667&size=500x300&sensor=false>

Accessibilité du lieu

access to the beach

Description du lieu

This magnificent property was built in 2008 and is situated in a private community in Aiguablava with access to the beach and wonderful views from each room. It has fantastic sea views and access to a small private beach. The property has 2 floors and beautiful garden and sea views from every room. There are 5 en-suite bathrooms, each with access to the garden or terrace, a room for personnel and changing rooms for guests. The spacious living room has access to a large porch with sea views, perfect to enjoy the garden, the sun and the tranquility. This property is part of a private urbanization of only 5 modern villas of high quality.

Observations: garage for several cars, infinity pool, central heating, fire place, office, fully equipped kitchen, access to the beach.

This high end Begur Single Family Home is comprised of 6 bedrooms and 6 baths.

Hébergement, installations et services

1 Etoiles Villa

Chambre(s) à coucher : 6 (12 Capacité d'accueil)

Salle(s) de bain: 5

Spécificités

- **Location longue durée:** Non
- **Animaux de compagnie:** Non
- **Fumeurs:** Non
- **Enfants:** Oui
- **Chaise roulante:** Non
- **Personnes âgées ou handicapés:** Ne convient pas

Situation de la location

Mer

Views

Plage

Installations générales

Balcon - loggia, Internet, Salle de billard, Sauna, Terrasse

Installations intérieures

Aspirateur, Blender, Cafetière, Climatisation, Congélateur, DVD Player, Four, Lave-linge, Lave-vaisselle, Micro-ondes, Plaque de cuisson, Réfrigérateur, TV, Ustensiles de cuisine

Installations extérieures

Balançoire, Barbecue, Parking, Piscine

Services

Club enfants, Draps fournis, Lave-linge supplémentaire, Serviettes de toilette fournies

Accès

Garage

Activités

Activités locales:

Bowling, Casino, Cinéma, Discothèque, Equitation, Golf, Plongée, Randonnée, Tennis

Tarifs par période

	Prix par nuit		Prix semaine	Prix mois	Durée minimum séjour	Jour arrivée
	Prix nuitée	Prix weekend				
Période	€ 450		€ 3,000	-	1 Nuits	-
2015-05-27 - 2015-11-30	€ 450	-	€ 3,000	-	1 Nuits	-

Politiques

Check in: 14:00, Check out: 12:00

